

Rafael Angel Calderón F.

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

San José, 9 de julio de 1993

Excelentísimo Señor Presidente:

Tengo el honor de dirigirme a Su Excelencia para comunicarle que entre los días 1 y 3 de noviembre próximos se realizará en San José, Costa Rica, la XXIV Reunión de Ministros de la Organización Latinoamericana de Energía (OLADE).

En función de los cambios que se están registrando en las economías de nuestros países, y en particular en el sector de la energía, reviste singular importancia la discusión que tendrá lugar en dicha reunión sobre el futuro de la organización donde se analizará su reorientación y adaptación al nuevo contexto de la mayoría de países de nuestra región.

Asimismo, ocupará un lugar destacado la elección del Secretario Ejecutivo, quien será designado por un período de tres años para dirigir y administrar la Secretaría Permanente de OLADE dentro del nuevo marco que se defina.

Por todo lo anterior y en función de la trascendencia que esta reunión tiene para el futuro de la Organización Latinoamericana de Energía, es fundamental asegurar la presencia de los Ministros de Energía de la región, motivo por el cual me permito solicitar su colaboración a fin de que su ministro nos acompañe en la citada reunión y de esta forma garantizar el adecuado nivel de discusión para lograr los objetivos planteados.

Hago propicia la oportunidad para reiterar a Su Excelencia las muestras de mi consideración más distinguida.



Rafael Angel Calderón Fournier

Excelentísimo señor
Patricio Aylwin Azocar
Presidente de la República de Chile
Santiago



ARCHIVO

93 / 15764

Santiago, 30 de agosto de 1993

Excelentísimo Señor
Rafael Angel Calderón F.
Presidente de la República de Costa Rica
SAN JOSE

Estimado Presidente y amigo:

En relación a su amable carta de julio último en la que me informa sobre la XXIV Reunión de Ministros de la Organización Latinoamericana de Energía (OLADE), que se realizará en San José el 1 y 3 de noviembre próximo, tengo el agrado de comunicarle que nuestro país será representado por el Ministro Jaime Tohá G. quién preside OLADE.

Lo saluda muy cordialmente, su amigo

PATRICIO AYLWIN AZOCAR